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EDITORIAL
por  Ricar do O. Ar ias

H ay un ambiente de desasosiego que 

flota como una nube de tormenta 

sobre el planeta tierra. ¿Por qué hay tanta agi-

tación en tantos niveles? En mi país el 22 de 

noviembre del corriente año hubo elecciones y 

un nuevo presidente regirá las riendas del po-

der  en la nación Argentina a partir del 10 de 

diciembre de 2015 por cuatro años.  Lo que 

más me llamó la atención fue su mensaje po-

sitivo diciendo que entre todos podemos cam-

biar, que lo mejor está por venir  para Argenti-

na, y le decía a mi esposa: ¡Está dando el mis-

mo mensaje que muchos siervos de Dios están 

dando hoy en día desde diferentes púlpitos! 

Me hizo acordar al mensaje que da uno de 

nuestros  cantantes más famosos de música 

cristiana. Este siervo de Dios mexicano, que 

no dudo de su sinceridad, pero si de su teolo-

gía, al igual que el nuevo presidente de los ar-

gentinos ministra lo siguiente:  òT¼ eres un 

campeón, saca lo mejor de ti para vi-

viró (textual). 

 Ya curado de òespantoó, y creo que fue el 

mismísimo Espíritu Santo, trajo a mi mente lo 

que decía el apóstol pablo: òNo hay quien haga 

lo bueno, ni siquiera unoó (Ro.3:12 LBA). En 

otras palabras se nos ordena que tenemos que 

desechar de nosotros toda la corrupción te te-

nemos como raza caída, y dejar que el Espíri-

tu santo hago lo bueno en nosotros. Querido 

lector, quiero que entienda que nosotros no 

tenemos nada bueno dentro sino es del Espíri-

tu Santo, y òno somos campeonesó, solo so-

mos hijos de Dios lavados y comprados a pre-

cio de sangre divina (1Co.6:20).  

 En otro orden de cosas, las dos notas de 

tapas parecieran entrelazarse entre sí. Vemos 

como el espíritu del anticristo ha copado casi 

todos los pulpitos hoy en día (especialmente 

los llamados pentecostales) y todo es un co-

mercio, depende òcuanto doyó es cuanto reci-

bo.  

 También la eterna ciudad de la luz, Pa-

ris, sufrió un cruento y terrible atentado a 

manos de los terroristas del grupo ISIS. Todo 

parece indicar que esta violencia sin sentido 

para los occidentales no va a parar. La ONU 

anuncio que ya estamos virtualmente en la 

Tercera Guerra Mundial. La gente se asusta, 

tiene miedo y hasta pregunta cuál será el 

mundo en el que tendrán que vivir sus hijos. 

Les aseguro, apoyado firmemente en las Sa-

gradas Escrituras, que esto en Medio Oriente 

irá de mal en peor hasta que sí se desate la 

Tercera Guerra Mundial profetizada por el 

profete hebreo Ezequiel en sus capítulos 38 -

39 de su libro. Y sí lo peor esta por venir para 

este mundo pecador, pero como dijo el presi-

dente de los argentinos: Lo mejor está por 

venir para nosotros los cristianos, y es el 

arrebatamiento de la Iglesia de Cristo para 

ir a morar con Jesús para siempre . ¿Qué le 

parece? ¿No es maravilloso?  

¿Lo mejor está por venir? 

 о 



 

 

 

Ricardo Sánchez  

Panamá  
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H emos visto todos los videos en YouTube (hay más 

de cien mil), ), oído a todos los supuestos 

"expertos" o, peor aún, comprad y leído sus fantásticos  li-

bros falsamente diciendo que ISIS y su violento avance en 

el Oriente Medio "está profetizado en la Biblia".  

 Pero ¿Qué dice Dios al respecto? Nada. Dios habla, en 

términos generales, de insurrecciones en el Oriente Medio 

en el tiempo del fin ( "nación contra nación y reino contra 

reino" Mt.24:6 -7) pero NO HAY NADA en la Biblia que men-

cione específicamente la organización terrorista llamada 

ISIS. Bueno, ¿cómo puede ser eso? ¿Se le escapó esto a 

Dios? ¿Acaso olvidó decírnoslo? Por supuesto que no. Aun-

que no especifica cómo, dónde o por quién, Apocalipsis 6:9 -

11 dice claramente que muchos cristianos serían asesina-

dos justo antes de la tribulación y el arrebatamiento.  

 Puesto que Jesús dio el libro del Apocalipsis a Juan en 

el primer siglo, y puesto que el "mundo", conocido en aquel 

entonces era básicamente el Medio Oriente y el área del 

Mediterráneo, podemos deducir, en contexto, que la bárba-

ra masacre de cristianos ocurriría en esa zona del mundo.  

  Sería negligente de mi parte el no decir que también    
están matando a musulmanes de otras sectas y grupos étnicos (Yazidíes, Kurdos, etc.) 

y, básicamente, cualquier otra gente que a estos hijos del diablo les de la gana. Cuan-
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do tan siquiera uno de sus 

hijos es perseguido o asesina-

do, Jesús lo toma como algo 

personal (Hch.9:4). Según 

Apocalipsis 6:11, la tribula-

ción no puede empezar hasta 

que un "número" predetermi-

nado de cristianos haya sido 

asesinado. Cuando llegue ese 

número, entonces Dios mismo 

vengará su sangre "de los que 

moran en la tierra" (Ap.6:10).  

 No hay absolutamente 

nada en la Escritura que ex-

presamente diga o al menos 

sugiera que ISIS jugará un 

papel destacado durante la 

próxima tribulación. La único 

oposición importante que el 

Anticristo sí enfrentará du-

rante su reino de 42 meses es 

la de Irán. Y, aun allí, vencerá 

a sus opositores (Daniel 8:19 -

25; 11:44).  

 Según Dn.11:40 -44, el 

Anticristo sostendrá breve 

combate con Egipto (rey del 

sur), Turquía y, tal vez, lo que 

quede de Siria (rey del norte), 

y saldrá victorioso: òInvadir§ 

a muchos países y arrasará 

como una inundación. Él 

también invadirá a la Tierra 

Hermosa (Israel). Muchos paí-

ses caerán, pero Edom, Moab 

y los jefes de Amón (que cons-

tituyen el moderno país de 

Jordania) serán librados de 

su mano.  

 Él extenderá su poder 

sobre muchos: Egipto no es-

capará. Se adueñará de los 

tesoros de oro y plata y todas 

las riquezas de Egipto, con los 

libios y los Cusitas (los ira-

quíes) en sumisión" (Dn.11:40

-43; Gn. 10:8 -11). Puesto que 

las ganancias territoriales de 

ISIS son principalmente en 

Irak y Siria, este pasaje sugie-

re que, una vez que comience 

la tribulación, ISIS será des-

truido y dejará de existir, ya 

sea: 1) Directamente destrui-

do por Dios a través de los 

juicios de las 6 trompetas. 2) 

Por Irán. 3) Por Anticristo. O, 

4) Por alguna combinación de 

los tres anteriores. Puede que 

en estos momentos, debido a 

la incompetencia de ciertos 

òl²deresó, ISIS parezca impa-

rable.  

 Incluso ahora, luego de 

los atentados sobre el avión 

comercial ruso sobre los cie-

los de Egipto y el cobarde 

atentado en Paris, nada pro-

mete que esta realidad pueda 

cambiar. Rusia ha hecho has-

ta ahora lo que la coalición 

liderada por EEUU no hizo en 

un año. Ahora, en la actual 

coyuntura, Francia y Rusia 

parecen más resueltos a com-

batirlo y destruirlo.  

 Pero sea cual sea el ac-

tual desenlace, no te preocu-

pes: Jesús puede detenerlos. 

Y si cualquier coalición no lo-

gra detenerlos ahora, ellos 

tendrán su fin como organiza-

ción y como religión, cuando 

los juicios de Dios empiecen a 

caer sobre esta tierra y el An-

ticristo suprima toda forma 

de culto y religión a nivel 

mundial (incluyendo al islam), 

excepto el culto a su persona 

y a su padre satanás (2Ts.2:4; 

Ap.3:14 -15).  
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H e encontrado que en algunos países y dentro 

de la Iglesia cristiana, sin distingo de denomi-

nación, como también en algunas denominaciones; que al-

gunos hombres, maltratan, golpean, abusan y someten a 

sus mujeres a servidumbre usando hasta maltrato verbal y 

abuso sexual. (Aun lo enseñan desde los púlpitos, para ver-

güenza). Es esto correcto? ¿Esto nos enseñó Jesús?, ¿esto 

lo enseña la Biblia?; ¿esto fue lo que el apóstol Pablo quiso 

enseñar realmente? ¿lo ratificó el apóstol Pedro?  Antes de 

tocar en profundo este tema, quisiera que revisáramos ,la 

cultura de la época en que se dio el hecho, cuando el após-

tol Pablo pronuncio aquellas palabras: òLa mujer calle en la 

congregaci·nó (2Ti.2:11 -15). ΛPorque es indecoroso que ellas 

hablaran en esa época en las sinagogas? (1Co.14 -34 al 36). 

Al analizar todo el capitulo 14 que habla sobre el hablar en 

leguas, notamos que al llegar al versículo 34, se cambia el 

tema del hablar en lenguas y se presenta una leve interrup-

ción que culmina en el vs.35 , donde el apóstol amonesta a 

las mujeres por interrumpirlo al comentar sobre el tema 

(hacer ruido) en la sinagoga donde Pablo hablaba en públi-

co y las amonesta por esto ,mandándolas callar y preguntar 

a sus maridos en sus casas, como era la costumbre tanto 

Judía como de todas las naciones del Oriente Medio y de 

esa época por cultura.  

Muchos hombres a través de los años, se han valido de es-

tos dos versículos para someter a las mujeres en las con-

gregaciones a un rol de servicio por debajo de los hombres,  

Carlos Bolivar  

Perú  


